

愛労連

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町8-18
労働会館第2ビル
TEL 052-871-5433
発行人 阿部精六

4月号 1997年4月15日

心あらた…人間のくらしと憲法と

憲法施行50周年記念

市民のつどい

■時 / 5月3日 / 10:30~16:00
■所 / 名古屋市公会堂ホール
■主催 / 愛知憲法会議

許せん 組合つぶし狙った人減らし

全労連全国一般 日本アクリル分会分会长 志水 八郎



4/10に会社駐車場でおこなわれた決起集会には185名が参加。市長選にも必ず勝利しようと意気高く!

全労連・全国一般アクリル分会の職場では、米国・多国籍企業ローム・アンド・ハース化成の資本買収以後、リストラ「合理化」政策の中で猛烈な人員削減がおこなわれています。これまで、組合が反対する中で、三回の希望退職を強行し、工場長を含め主要な管理職と非組合員、三十

三人が退職に追いやられました。希望退職といつてもその実態は、仕事取り上げや、降格などの嫌がらせもあり、辞めざる得ない状況に追い込んだものです。アンド・ハースは、主要事業のひとつを作り目的に縮小



3.16春闘決起集会に3,000人(久屋市民広場)

は、革新・民主市政の会「大島りょうまん候補」の必勝にむけ、「こんどこそ革新市政実現を」の熱い想いで勝利への確信を強め奮闘してきました。

また、名古屋市長選挙では、革新・民主市政の会は、革新・民主市政の会必勝にむけ、「こんどこそ革新市政実現を」の熱い想いで勝利への確信を強め奮闘してきました。

は、革新・民主市政の会は、革新・民主市政の会必勝にむけ、「こんどこそ革新市政実現を」の熱い想いで勝利への確信を強め奮闘してきました。

大島さんで革新名古屋市政の実現を!

春闘要求実現めざし全力

億円)を上げたトヨタ自動車は、百円玉一枚を労組の妥結基準(九千三百円)に

乗越えてたかう民間労組の賃金闘争は、愛知春闘の三分の二の組合がこ

れからが最大の山場を迎えます。また、消費税増税実

施への怒りが高まる中で、国会では医療保険・女子保

護・米軍用地特別措置法など的重要法案が自白押しに審議を迎え、緊迫した情勢となっています。

このような情勢のもと各組合・地域労連は、賃金闘争目の中での賃金格差の是正」「安心して働き続けられる展望の持てる賃金を」ということで話し合い、要求を練り上げました。

「うちの経営者は、要求を理解していないから的是正な回答ばかり」という声もあり、「要求を本気で理解し受けとめてもらおうことはない」と確認し要求提出に望みました。

「うちの経営者は、話の理解し受けとめてもらおうことは思えない」と突き返す。

「うちの経営者は、話の理解し受けとめてもらおうことは思えない」と突き返す。

今春闘の中で感じていることは、経営者が少しづつ変化してきたということ。それは「お互い理解しようとする努力なしに信頼関係は成り立たないし、その

争の解決とあわせて、名古屋市長選挙を最重点に位置づけて四・一七全国統一行動を節目に総力を上げてたかいましょう。

団交で学習会

●要求へ理解もとめる

J M I U
中部自動車分会

第68回 愛知県中央メーテー

とき 5月1日(木)
10時開会

ところ 白川公園(名古屋市中区)



メインスローガン
働くものの団結で生活と権利
平和と民主主義を守ろう

< J M I U >		
川本製作所	妥	14,500(5.61)
日本IBM名古屋	①	13,400(4.62)
日本NCR栄生	②	9,930(2.58)
< 新聞労連 >		
共同通信	②	16,550(3.97)
朝日新聞	①	13,861(2.68)
< 運輸一般 >		
プラザー陸運	①	8,000
丸金運輸	妥	7,230
大宝運輸	妥	7,500
< 全国一般 >		
日本アクリル分会	③	11,700(3.159)
名古屋朝日開発	①	10,187(3.22)
< 民放労連 >		
名古屋放送	②	17,367(4.15)
< 紙パ >		
王子労組	①	8,700(3.07)
< 全港湾 >		
大正(職員)	①	8,300
橋元運輸	①	5,400
< 広告労協 >		
電通	①	21,010
大広	①	8,000
< 全印総連 >		
東海共同印刷労組	①	4,888
< 医労連 >		
堀尾安城	①	12,000
尾張健友会	①	9,756(3.12)
南医療生協労組	①	9,674(3.98)
< 生協労連 >		
名勤生協労組	①	8,300(2.65)
みかわ市民生協労組	①	7,000
< 国労・全勤労 >		
J R 東海	①	9,073(3.15)

10万人愛労連を—6月まで組織拡大月間

対話と共同広げ、なかまを増やそう



組合結成で元気いっぱい！熊味保育園分会の仲間たち

園児の減少により、各付け保母が七名から四名に。不安をつのらせた保母が、組合に駆け込み相談。

もう一つは、西尾市にある熊味保育園。休憩も有休も取れない、職員間の差別や退職強要があり、労働条件を改善したいと組合結成に至りました。

福保労では、劣悪な労働条件で働いている福祉労働者がまだたくさんいる中で、「組合ができるれば職場は変わる」ことを大いに宣伝し、組合加盟をしてもらおうと、組織拡大に奮闘しています。

熊味保育園分会は、平均年齢が二十二～三歳の本当に若い保母さんばかり、七名で結成されました。

「勤めてから、一回も有休が取れない。毎日残業なども取れない、職員間の差別や退職強要があり、労働条件を改善したいと組合結成に至りました。

熊味保育園にも組合ができなかと仲間に相談しまし

労働相談で組合加入すすむ 切実な内容—大会以降一四五件

愛労連では、「労働相談

110番」を一昨年から常

設していますが、昨年の定

期大会以降百四十五件にも

相談が寄せられています。

相談内容は、解雇・退職

強要がトップで、賃金・残

業代、労働時間・休暇、退

職金不払いや労災・職業病

などとなっています。

「解雇・退職強要」では

「もう次の人がつれてきて

おり、一ヶ月後に解雇だと

言われた」「突然、契約社員になれといわれ承諾した

ら、四日後に退職するよう

言われた」「仕事がやりづらいと言つたら、やめると

とを理由に解雇された」な

いきます。

愛労連としては、組織拡

大の三分野（職場での多数

派形成、中立組合の加盟、

など

です。

この

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く

く